



Aktuelle Pandemieregeln für den Wassersport-Verein Schierstein 1921 e.V., Stand 13.06.2020

Am 10.6.20 hat die Hessische Landesregierung neue Anpassungen zur Bekämpfung der Covid 19 Pandemie verabschiedet:

1. Untere Beachtung des 1,50m Personenabstandes und der gültigen Hygieneregeln ist der Sportbetrieb im Freien und in der Turnhalle („gedeckte Sportanlage“) für Einzelsportler/innen und in Gruppen von höchstens 10 Personen wieder möglich.
2. Mannschaftsboote dürfen unter Beachtung des vorgenannten Personenabstandes und Personenanzahl wieder gefahren werden.
3. Die Sammelduschen (Verein und Turnhallen) sind weiterhin gesperrt.
4. Die Sammelumkleideräume in den Turnhallen EKS und Hafenschule können von höchstens einer Person je angefangener 5 Quadratmeter Grundfläche genutzt werden. In den Umkleideräumen wird Mund- und Nasenschutz empfohlen.
5. **Im Bootshaus sind die Sammelumkleideräume für Damen und Herren und der Kraft/Hantelraum weiterhin gesperrt!**
Begründung:
Die 5-Quadratmeter-Regel pro Sportler/in ist in unseren Räumen nicht umsetzbar. Der Sportbetrieb in allen Abteilungen unseres Vereins wird von so vielen Mitgliedern wahrgenommen, dass ein geregelter Zu- und Ausgangsverkehr nicht möglich ist. Außerdem ist der Zugangsbereich so eng, dass beim Betreten und Verlassen der Umkleideräume und des Krafraumes der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann.
(Ausnahme: Sportler Kanurennsport des Leistungskaders HKV und offizielle Mitglieder Drachenbootnationalmannschaft des DKV dürfen den Krafraum, nicht aber die Umkleideräume, nutzen.)
6. Das Schwimmbad Klein-Feldchen und die Paddelhalle Biebrich können unter Beachtung der oben genannten Regeln wieder genutzt werden.
7. Das Training und die Sportgruppen sind weiterhin zu dokumentieren.
8. Der Aufenthalt mehrerer Sport- und Personengruppen in und vor den Bootshallen, auf den Stegen und der Pritsche sind untersagt.

Da sich die meisten Menschen, und besonders unsere Vereinsmitglieder, sehr gut an die allg. Hygiene- und Abstandsregeln halten, habe ich die Hoffnung, dass wir bald auch immer mehr zu einem uneingeschränkten Vereins- und Sportalltag zurückkehren werden.

Bleibt gesund und seid vorsichtig!
Viele Grüße
Edgar Hartung
Vorstand